
Pièces 4 Pièces

Superficie 126 m²

Référence MZINC402

Prix 2 150 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité.  MichaëL zingraf  real  estate nice vous présente en avant  dernier  étage

avec ascenseur ce magnifique appartement traversant de 126.13m² avec une vue

mer  époustouflante  dans  le  secteur  très  prisé  du  mont  boron.  Il  comprend,  une

vaste  entré,  une  double  réception  de  58m²  avec  ses  baies  vitrées  à  galandage

sur-mesure  afin  de  profiter  pleinement  de  la  vue  mer  exceptionnelle  qu'offre

l'appartement  donnant  accès  sur  une  terrasse  circulaire,  une  grande  cuisine

ouverte entièrement meublé et équipé, 2 belles chambres au calme avec balcons

dont une chambre principale avec une salle de ...

Exclusivity.  MichaëL  zingraf  real  estate  nice  is  proud  to  present  this  magnificent

126m² flat with breathtaking sea views on the penultimate floor with lift, in the highly

sought-after mont boron area. It  comprises a large entrance hall,  a very attractive

reception room with custom-made sliding glass doors to take full advantage of the

flat's  exceptional  sea  views,  leading  onto  a  circular  terrace,  a  large  open-plan

kitchen  that  is  fully  furnished  and  equipped,  2  beautiful,  quiet  bedrooms  with

balconies,  including  a  master  bedroom with  a  bathroom/shower  room,  wc  and  a

magnificent sea view, a ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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